

報道各位

**バレーボールプレイヤー 高橋 藍が登場 !!****パリ五輪の振り返りやプライベート、ファッションのこだわりをご紹介****『KOSÉ Find My Beauty powered by @cosme TOKYO』****2024年9月22日、29日 日曜9:00~9:30**

TOKYO FM で放送中の、女優・歌手のすみれと実業家の HIROMI がパーソナリティをつとめるレギュラー番組『KOSÉ Find My Beauty powered by @cosme TOKYO』では、2024年9月22日、29日の2週に渡り、バレーボールプレイヤーの高橋藍をゲストに迎えます。先月開催されていたパリ五輪で激戦を繰り広げた高橋藍に、大会の振り返りやパリ滞在の様子、1ヶ月経った現在のこと、さらにプライベートやファッションのこだわりについて伺っていきます。どうぞ、お楽しみに！



高橋藍が、1年ぶりに『KOSÉ Find My Beauty powered by @cosme TOKYO』にゲスト登場。パリ五輪から約1ヶ月の現在のことを始め、トークを繰り広げました。パーソナリティの HIROMI から「日本に帰国して一番食べたかったものとか、やりたかったことは？」と聞かれた高橋藍の回答は「BBQ」。夏らしいことがしたかったと、帰国後、地元で家族や友人とゆっくりと過ごしたエピソードを紹介しました。また、日本中が熱狂した試合への振り返り、話題となったイタリア戦でのセリエA時代のチームメイトとの抱擁のエピソード、選手村での過ごし方や他競技の選手との交流の様子や、帰国前日に家族とパリ観光をした話などを語りました。そして、ファッションモデルとしても活躍する高橋藍、撮影については「ずっとバレーボールをやっていたので、そんなに触れる機会がなかったのですが、ファッションの仕事をするようになってから、とても面白いなと思っています。」「(モデルは)本職じゃないので使う神経も全然違って、バレーボールよりも疲れます(笑)」と言い、HIROMI からは「体力的にはバレーボールの方が疲れるのにね！」とツッコミが入り、すみれからは本業モデルとしてのアドバイスが送られました。メディアに出る機会が激増したこともあり、スキンケアにも今まで以上に力を入れるようになったと、1年前にお話を伺った時からさらに進化した美容の話も！

番組ではさらに、現在配信中のドキュメンタリーAmazon プライムビデオの「バレーボール高橋藍 勇気と信念」の撮影秘話、高橋藍のこれからの目標、高校時代以来の兄・高橋壘と同じチームでプレーすることについてたっぷり伺っていきます。9月22日、29日、日曜朝9時からの放送を、どうぞお楽しみに。

**【番組概要】**

◇タイトル：『KOSÉ Find My Beauty powered by @cosme TOKYO』

◇放送局：TOKYO FM 日曜日 9:00~9:30

◇パーソナリティ：すみれ、HIROMI

◇番組HP：<https://www.tfm.co.jp/findmybeauty/>

◇提供：コーセー

